



幸福実現党

積りようこの 積報

しゃく ほう

[第6号]
2018.5.29 ~ 6.26

発行 積量子後援会
〒107-0052 東京都港区赤坂2-10-8
TEL.03-6441-0754 平成30年6月29日

北朝鮮が非核化を受け入れ、開国しようとしています。
日本は、寛容で未来志向の外交に舵を切っていないではありませんか。
「自由・民主・信仰」を世界に発信できるリーダー国家に、今こそ新生すべきです。

6月20日東京中央後援会にて



Topics

米朝会談で北朝鮮は「無血開城」 次は中国の「民主化」へ

6月12日、シンガポールの米朝会談で見たトランプ大統領の手腕は、圧巻でした。金正恩委員長に「敗北」を認めさせ、「無血開城」させるという“ウルトラC”は、1994年から大川隆法総裁が宗教家として訴えてこられた平和化のシナリオでもありました。マスコミ世論はこの歴史的転換について未だ半信半疑ですが、北朝鮮は「開国」に向けて動き出します。緊急出版された4冊で示された未来への展望は、国際政治の荒波の中にある日本人の心に、希望の光を灯すことになるでしょう。



李登輝・元台湾総統 (糸満市内のホテルにて)

さて、アジアの次なる課題は、中国・13億人を完全監視する習近平独裁政権の行方です。先日、沖縄にて台湾の李登輝・元総統の講話をお聴きしましたが、95歳というご年齢で中国の軍事的覇権の危機を訴えるその気迫に、会場は静まりかえり、私も息を呑みました。ただ、残念だったのは、演台に立つ日本人は一人も“中国”と明言できていなかったことです。日本がこれから大国として、構想力と徳力で、世界をリードしていけるよう頑張ってください。

緊急発刊 米朝会談 衝撃の真相!



定価 1,512円 (税込)



定価 1,512円 (税込)



定価 1,512円 (税込)



定価 1,512円 (税込)

新しい世界の潮流!!
陽から陽子で熟読!!

5/29 神奈川新聞にてインタビュー取材



神奈川新聞社に表敬訪問。インタビューを受けました。

同紙（6月9日付）で紹介されました。

30 元海兵隊・エルドリッチ氏の講義に参加



HSU東京キャンパスで、共著で本も出したエルドリッチ先生と対談し、学生たちと意見交換。外交、軍事、経済など盛り沢山でした。

※この映像は、インターネット番組「The Fact」にて視聴できます。

6/1 都内にて清掃活動参加



党本部近くの山王日枝神社で御垣内清掃をしました。暑い中、お疲れ様でした！

6~7 紀南（和歌山）にて視察・集会

まず串本町の田嶋勝正町長を表敬訪問。同町は、民間ロケット発射場を誘致してフロンティアを拓こうとしています。白浜町のIT企業のドローン事業も見学しました。新宮市、田辺市でも支援者集会を行いました。



田嶋町長と。串本から宇宙へ！



新宮木材会館での懇談会は、紀南新聞（6月9日付）で報じられました。



写真はAIアナウンサードローン

10 立川市議選（東京）の応援



登山家・田村聡さんも応援に駆けつけました。

中谷はるみ候補の出陣式にて激励！残念ながら当選には至りませんが、ご支援下さった皆様には心から感謝です。

14~15 松本市（長野）にて集会

支援者集会を数か所回らせて頂きました。夜遅くまでありがとうございました！



16~17 大阪府内にて支援者訪問

大阪市中央区の松阪功さん、忠岡町の田邊みきさん、寝屋川市の森畑浩治さんを激励し、一緒に支援者訪問。各所で集会も行いました。地域のお一人おひとりの幸福のため汗を流してまいります！



大阪市・松阪功さん

忠岡町・田邊みきさん

寝屋川市・森畑浩治さん

17 和歌山市にて青年や経営者との交流会



炭火焼ジンギスカン「けむり屋」さんにて、若者と“昔の若者”で交流会。鋭い質問を浴びせられ、私も赤裸々になって熱く語り合いました！

20 都内にて活動報告会

東京中央後援会にて近況報告です。お仕事帰りの方を中心に40名ほどとお会いできました。来月の定期報告会は埼玉です！



22~24 沖縄県各所を訪問・慰霊行事に参加

22日は宮古毎日新聞社でインタビューを受けました。夜も熱い集会でした。23日は護国神社や平和祈念公園で慰霊し、沖縄正心館でご挨拶しました。李登輝・元台湾総統も来沖で、お話する機会も頂きました。24日の集会にお越し下さった皆様にも感謝。



宮古毎日新聞（6月23日付）に掲載されました。



26 山梨にて集会

富士吉田市・都留市で集会・支援者訪問。工場や店先にてご挨拶。日本の中小企業の底力を実感！



幸福実現党党首 釈量子プロフィール

1969年東京都生まれ。國學院大學文学部史学科卒業。大手家庭紙メーカー勤務を経て、1994年幸福の科学に奉職。常務理事などを歴任。幸福実現党に入党後、女性局長などを経て、2013年7月より現職。趣味は、料理、温泉ひとり旅、読書。

最近、沖縄で地元住民の夜釣りに乱入。「ぶっ込み釣り」です。浜辺で星を見ながらのんびり待つと……やった！

